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平成２７年度 堺市障害者自立支援協議会 第８回 障害当事者部会 

議事概要 

 

日時 平成２７年１２月２２日（火） １５：００～１７：００ 

場所 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

出席者 

（敬称略） 

前田、白石、丸野、茅原、辻本、乕田、野崎、川渕、松本、

梅田、三田、増田 

欠席者 

（敬称略） 
谷口 

事務局 【堺市障害施策推進課】森、加唐、杉本 

事務局補助 【総合相談情報センター】上田、小出 

 

● フリートーク 

【部会長から】 

 ・今年度の障害当事者部会前半は、案件が沢山あって、生活のしづらさなどの色んな共

有が出来てなかった。２月くらいまでフリートークにして、出てきた意見の中で部会に

取り上げたい事案があれば、取り上げていきたいと思う。 

 

【委員から】 

・委員の公募について 

 ・次期当事者部会委員の募集では、精神障害の枠に発達障害を含めることで良いか？ 

  ⇒・国の制度では、精神障害者保健福祉手帳交付対象者に発達障害を含むとなってい

るため、今回の募集では、精神障害の枠に発達障害者を含めることとする。 

・今後、発達障害者の方とも交流を行いたい。 

 

・ヘルパー不足について 

 ・ヘルパーが少なくなって、困っている。事業所の数が増えているが、ヘルパーの数が 

少ない。 

 ・重度訪問介護の夜間支援のヘルパーが特にいない。 

 ・何か手立て、施策を推進して欲しい。 

  ⇒・全国的な問題。 

 

・居宅介護の支給量が少なくて、支援の時間が短い。 

・６５歳以上になると介護保険制度に移行するので、 

 

・ホームページのデザインを変更しても良いのでは。 

・障害者差別解消法のフォーラムが開催できればと思う。 

・映画館、歌舞伎、プラネタリウムの車椅子用座席は、見にくいが席が多く、良い席では

ないことが多い。 

 

・阪堺電車の宿院駅は完全なバリアフリーとなっているが、始発・終着駅である天王寺駅
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が、段差が多くある。 

  ⇒・現在、工事中なので、使いやすくなってほしい。 

 

・健康福祉プラザはアクセスが良くないので、交通の利便が良い大阪市内の長居障がいス

ポーツセンターへ通っている。地下鉄と JRの駅から近い。 

 

・区協議会へ傍聴として参加したことの報告。専門用語が多く分かりづらかった。 

 

● ブログについて 

【委員から】 

 ・ブログの更新を行った。１１月の部会の様子を掲載している。 

 ・先月も約１３０アクセスだった。 

 

● その他 

【事務局から】 

 ・次期委員の募集について 

  ⇒・今回原稿が確定したため、広報さかい２月号に掲載予定。 

 

・１１月西区自立支援協議会ゲスト参加の報告 

  【委員から】 

  ⇒・専門用語が多く難しかった。 

 

● 次回 障害当事者部会 

 １月２７日（水）１４：００～１６：００ 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

 


